

#SÜD-OST 01. September 2023

Treffen der EVG-Senioren auf Landesebene

Am Freitag sind die EVG-Senioren auf Landesebene zusammengekommen. Kollege Henning Lange referierte unter anderem zum Thema „Beirat der Stiftung zur Abmilderung von Härtefällen aus der Ost-West-Rentenüberleitung, für jüdische Kontingentflüchtlinge und Spätaussiedler“.



Der Beirat unterstützt die Arbeit der Stiftung, begleitet insbesondere das Antragsverfahren und berät den Lenkungsausschuss in Grundsatzangelegenheiten. Aus den Seniorenkreisen folgten weitere Berichte.

Die Tarifrunde 2023 ist nun offiziell vorbei und die Landessenorenleitung hat über die Urabstimmung ausgiebig diskutiert. Die Stimmen sind ausgewertet und die Schlichtungsempfehlung wurde von 52,3 % der EVG-Mitglieder angenommen.

Das Ergebnis zeigt, dass eine Mehrheit unserer Mitglieder die Einschätzung der Verhandlungs- und Tarifkommissionen teilt: Der Abschluss ist ein Kompromiss, aber am Ende auch ein gutes Ergebnis, vor allem für die unteren

Entgeltgruppen.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die Planung eines BFW Seminars in Erkner (04.12. – 08.12.2023). Die Ausschreibungen erfolgen über die Ortsverbände.



[Alle Bilder anzeigen »](#)